

Einbrecher klauen Geld aus Feuerwehrhaus in Coppenbrügge

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. Dezember 2015 um 11:24 Uhr

Schon wieder:

Einbrecher steigen ins Feuerwehrgerätehaus Coppenbrügge ein und klauen Bargeld

Montag 14. Dezember 2015 - **Coppenbrügge (wbn). Unbekannte Kriminelle sind in der Nacht zum Samstag in das Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr in Coppenbrügge eingebrochen und haben dort aus einem Behältnis Geld geklaut.**

Schon wieder! Bereits im April und November hatte es ganz ähnliche Taten gegeben. Kurios: In der Nacht nach dem Einbruch drückten Unbekannte erneut das zuvor beschädigte Fenster auf und betraten die Räume.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Offenbar in der Nacht von Freitag (11.12.2015) auf Samstag (12.12.2015) suchten unbekannte Täter die Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehr Coppenbrügge in der Beckmannstraße auf. Durch Aufhebeln eines Fensters gelangten die Täter in das Gerätehaus. Es wurde ein Behältnis mit Bargeld entwendet. Der Gesamtschaden beträgt mehr als 300 Euro.

In der darauffolgenden Nacht zum Sonntag wurde das Gerätehaus erneut von Unbekannten aufgesucht. Die Täter drückten das bereits in der Nacht zuvor beschädigte Fenster auf und betraten die Räumlichkeiten. Diesmal wurde nichts entwendet.

Einbrecher klauen Geld aus Feuerwehrhaus in Coppenbrügge

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. Dezember 2015 um 11:24 Uhr

Bereits am 07./08.04.2015 und in der Nacht zum 30.11.2015 kam es zu ähnlichen Delikten, bei denen unbekannte Täter in das Feuerwehrgerätehaus eindrangen und Geld entwendeten.

Hinweise zu den Taten werden unter Tel. 05156/7082 von der Polizeistation Coppenbrügge entgegengenommen.“